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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

accession à la propriété
Question écrite n° 101275

Texte de la question

M. Philippe Le Ray attire l'attention de Mme la ministre du logement et de l’habitat durable sur l'efficacité des
aides d'État concernant l'acquisition de la résidence principale pour les primo-accédants. Dans son rapport de
novembre 2016, la Cour des comptes préconise d'aménager les règles de gestion de l'APL-accession en
fusionnant les barèmes et en relevant les plafonds afin d'accroître la complémentarité de cette aide avec le
PTZ+. Il lui demande si le Gouvernement compte mettre en œuvre cette recommandation.
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